



Comentario / Adela Micha (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- “En ese evento a mí me parece que sí fue un descuido, sí lo fue, pero es producto de algo que venimos arrastrando tristemente, que es el machismo y la misoginia, porque cuando llegó la Presidenta al evento, algunos morenistas ni cuenta se dieron de que había llegado porque se estaba tomando una foto con Andrés Manuel López Beltrán. Hoy habló de nuevo uno de los involucrados, **Ricardo Monreal**”: “Para mí es un capítulo cerrado, ya lo expliqué, la Presidenta fue muy inteligente, muy clara y dijo ‘es un asunto menor, estaban distraídos’, yo me quedo con esa explicación”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ1arhHuzyy0-dHOmw?e=vxXQel